



LESEZEICHEN



STUTTGART

## Bürger nehmen Planung in die Hand

**wos**

Alle Pläne für Nobel- oder Wellnesshotels zwischen den Mineralbädern Leuze und Berg haben sich in den vergangenen Jahren wegen unzureichender Renditeaussichten, Insolvenzen oder nicht überzeugender Planungsentwürfe in Luft aufgelöst. Jetzt will der Verein Berger Bürger, der bereits im April 2011 einen Workshop mit Stadtplanern veranstaltet hat, die Dinge selbst in die Hand nehmen und ein städtebauliches Gesamtkonzept für das Mineralbäder-Areal formen. Der Verein möchte auch den Bürgern in Berg die Möglichkeit geben, ihre Vorstellungen in den neuen Planungsprozess einzubringen. Gemeinsam mit dem Bezirksbeirat und städtischen Planern soll ein Planungsverfahren in Gang gebracht werden, das die Ziele für die städtebauliche Entwicklung in diesem empfindlichen Bereich formuliert.

Die Auftaktveranstaltung beginnt am 30. Januar um 19 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in Berg unter der Leitung des Bezirksvorstehers Martin Körner. Die renommierten Planungsbüros Trojan aus Darmstadt, Schirmer und Partner aus Würzburg sowie das Büro Aufmkolk aus Nürnberg haben sich bereit erklärt, für diese stadtweit bedeutsame Aufgabe nach innovativen städtebaulichen Lösungen zu suchen und die Meinungen der Bürger in den Planungsprozess aufzunehmen.(wos).

#